



Liebe Sportlerinnen und Sportler der Abteilung Freizeitsport, es geht wieder los!

Ab dem 12. August starten wir wieder mit unserem umfangreichen Angebot in den Hallen unter Beachtung der gelten Regeln und den Empfehlungen der Sportverbände.

Diese haben wir in einem Hygienekonzept zusammengefasst, das zeitnah veröffentlicht und ggf. regelmäßig aktualisiert wird. Dieses Konzept bildet den Rahmen der sportlichen Aktivitäten und kann von einzelnen Fachbereichen und Übungsleiterinnen und Übungsleitern weiter spezifiziert werden.

So werden einzelne Gruppen nicht in die Halle, sondern in den Wald gehen, einige Übungsleiterinnen und Übungsleiter werden ihre Gruppen verkleinern und andere möchten in der aktuellen Corona-Situation kein Sportangebot anbieten. Auch dafür haben wir Verständnis und hoffen, ihr habt es auch.

Auf der Homepage können die Informationen zu den einzelnen Trainingsgruppen eingesehen werden.

Unser Dank gilt allen, die bei der Erstellung des Hygienekonzeptes mitgewirkt haben.

Wir wünschen uns allen einen sicheren und freudvollen Wiedereinstieg in den Sportbetrieb.

Bleibt bitte gesund und haltet die Regeln ein.

Mit sportlichen Grüßen
Eure Abteilungsleitung

Mike Steinhauer

Christa Balzerowski

Dr. Bernd Schnarr